



La respuesta de Torex Gold

1 de junio de 2020

Versión en español

Estimado Centro de Información sobre Empresas y Derechos Humanos:

Gracias por contactarnos, y por la oportunidad de hacer unos comentarios. Se agradece.

Estamos muy orgullosos en Torex de lo que hemos construido y operamos en un entorno social bastante complejo en el estado mexicano de Guerrero. Tenemos relaciones productivas con nuestro sindicato y relaciones igualmente fructíferas con los empleados y las comunidades aledañas. Sobre todo, estamos orgullosos del compromiso que han hecho nuestros empleados en cuanto a trabajar con seguridad y el proteger el medio ambiente. Somos un equipo que se desempeña muy bien en conjunto, con uno de los mejores índices de seguridad en la industria minera a nivel mundial.

Nos esforzamos por crear una experiencia de trabajo que permite que 'todos den lo mejor de sí de propia voluntad'. Este planteamiento incluye excelentes beneficios de atención médica y compensación; pero, aún más importante, es que creamos un ambiente de trabajo al cual los empleados se sienten orgullosos de pertenecer. La rotación de nuestros empleados es la mitad del promedio en la industria minera mexicana, y la mayoría solo deja su empleo para poder estar más cerca de sus hogares y familiares.

Nuestra defensa de los derechos humanos es primordial, y les invitamos a que visiten nuestro sitio y comprueben de forma directa los valores que tenemos, y cómo aplicamos esos valores en nuestro enfoque hacia las relaciones con nuestros empleados, grupos de interés y las comunidades aledañas. Somos completamente transparentes en este sentido y son ustedes bienvenidos a visitarnos en cualquier momento. Nuestro objetivo es ser un punto de referencia en la industria minera mundial en lo que se refiere a cuestiones de derechos humanos.

En lo que respecta a los cuatro casos individuales sobre los que nos están solicitando información, mientras que en efecto estas personas han tenido, en algún momento, una relación laboral con Torex, sería inexacto e irresponsable asociar sus muertes con violaciones a los derechos humanos por parte de la Compañía. Los cuatro sin duda fallecieron de una manera violenta y, por desgracia, no son los únicos que han perdido recientemente la vida de forma violenta en esta región de Guerrero. Suponemos que estos cuatro fueron seleccionados porque tuvieron una relación laboral anterior con Torex, o con un contratista que trabajó en el sitio; sin embargo, les podemos asegurar que se trataba de asuntos criminales que estaban fuera de nuestro control.

Para terminar, estamos muy orgullosos de las relaciones que hemos construido con nuestros empleados y comunidades, y una vez que concluyan las restricciones de viajar debido a la contingencia del Covid-19, nos gustaría que nos visitaran para que puedan verlo por sí mismo.

Saludos,

Fred Stanford, Presidente y Director Ejecutivo